

Jokowi Kirim Bunga Anggrek Pada Ulang Tahun Megawati

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengirimkan bunga kepada Ketua Umum Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP), Megawati Soekarnoputri. Bunga itu dikirimkan dalam rangka ucapan hari ulang tahun ke-77 Megawati pada hari Selasa (23/1).

Berdasarkan pantauan di lokasi, Jokowi mengirimkan bunga anggrek berwarna pink ke kediaman Megawati di Jalan Teuku Umar, Menteng, Jakarta Pusat. Bunga itu dikirimkan dan tiba di halaman rumah Megawati sekira pukul 13.45 WIB.

Kiriman bunga dari Jokowi dan keluarga itu ditandai dengan kertas yang menempel. Di dalam kertas itu Jokowi menuliskan pesan ucapan hari ulang tahun.

"Selamat Ulang Tahun Ibu Megawati Soekarnoputri. Dari Presiden Joko Widodo dan klg," tulis ucapan dalam surat itu.

Tak lama setelah bunga itu tiba, bunga itu kemudian terlihat diangkat masuk oleh sejumlah petugas pengamanan yang berjaga di depan rumah Megawati.

Bunga itu terlihat diletakkan di bagian halaman rumah bersama dengan bunga-bunga kiriman lainnya.

Sebelumnya, Sekretaris Jenderal PDIP Hasto Krisyanto mengaku belum mengetahui apakah Jokowi telah memberikan ucapan.

Namun Hasto mengaku akan mengecek sejumlah kiriman. "Nanti dicek (ucapan dari Jokowi), karena baru masuk banyak ucapannya," tutur Hasto. • han

Anak TK hingga SMP Dijadikan Jurkam Bayaran pada Pemilu 2024

JAKARTA (IM) - Anggota Komisi Perlindungan Anak Indonesia (KPAI) klaster Hak Sipil dan Kebebasan, Sylvana Maria mengungkapkan terdapat anak-anak di bawah umur yang dibayar untuk menjadi juru kampanye (jurkam) pasangan calon (Paslon) hingga caleg tertentu.

Ironinya, usia anak yang dijadikan jurkam bayaran itu merupakan anak yang masih berusia 5 sampai 15 tahun.

"Anak usia TK sampai SMP. Kami sudah koordinasi dengan Bareskrim Polri untuk menemukan pembuat video. Akan segera koordinasi dengan Bawaslu," kata Sylvana saat dihubungi, Selasa (23/1).

Sylvana mengatakan, temuan eksploitasi tersebut dia dapatkan dari video yang beredar di sosial media. Hingga saat ini, pihaknya masih mendalami siapa orang di balik eksploitasi anak pada Pemilu 2024 tersebut.

"Memang ada anak-anak yang dieksploitasi dengan cara dijadikan sebagai 'juru kampanye' atau penganjur calon tertentu. Siapa orang dewasa di sekitar anak yang jadi pelakunya, belum jelas. Karena kasusnya terjadi di ruang digital, melalui video yg beredar di berbagai platform," kata Sylvana.

Sylvana mengatakan, terdapat tiga kasus yang sedang diselidiki oleh KPAI yang terjadi pada anak-anak yang mengkampanyekan paslon dengan kombinasi eksploitasi yang berbeda-beda.

"Satu kasus anak-anak dibayar untuk dapat dukungan pemilih, kombinasi eksploitasi anak sebagai penganjur sekaligus target politik uang," ucap Sylvana.

"Satu kasus tidak langsung, di mana anak diarahkan oleh tokoh parpol untuk mengidentikkan angka tertentu dengan paslon," ujarnya. • han

Cak Imin: Kalau PBNU Enggak Netral Pasti Tidak akan Diikuti Warga NU

BOGOR (IM) - Calon wakil presiden (cawapres) nomor urut 1, Muhaimin Iskandar, menganggap Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU) bakal ditinggalkan jika tak netral pada Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024.

Pernyataan ini dikatakan Cai Imin - panggilan Muhaimin Iskandar -- menanggapi isu adanya arahan PBNU untuk mendukung calon presiden (capres) dan cawapres nomor urut 2 Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming Raka.

"Ya itu kalau benar dilakukan itu mendelegitimasi dirinya sendiri. Ada distrust atau ketidakpercayaan warga NU karena omongannya dan khitahnya PBNU harus netral," ujar Muhaimin di SBS Center Venue, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Selasa (23/1).

Cai imin menganggap,

PBNU tak akan didengarkan oleh para naahdliyin jika akhirnya condong ke salah satu pasangan calon.

"Kalau PBNU enggak netral pasti tidak diikuti warga NU," katanya.

Adapun, isu PBNU mengarahkan dukungan ke Prabowo-Gibran diungkapkan oleh cendekiawan Nahdlatul Ulama (NU), Nadirsyah Hosen atau Gus Nadir. Ia mengatakan, arahan itu disampaikan pada pengurus PBNU sampai di level wilayah oleh Ketua Umum PBNU Yahya Cholil Staquf atau Gus Yahya dan Rais Aam PBNU KH. Miftachul Achyar di Hotel Bumi Surabaya.

Namun, tuduhan Gus Nasir dibantah oleh Sekretaris Jenderal PBNU Saifulah Yusuf atau Gus Ipul. Ia membenarkan bahwa pertemuan itu ada, tetapi PBNU tak pernah mengarahkan dukungan pada salah satu paslon. • mei

PENGUMUMAN

Berdasarkan akta tertanggal 19 Januari 2024 nomor 20, dibuat dihadapan Esther Pascalia Ery Jovina, SH, MKn, Notaris di Jakarta Pusat, para pemegang saham perseroan terbatas PT GRAHA TIRTAJU, berkedudukan di Jakarta Pusat (Perseroan), telah memutuskan untuk menyetujui peningkatan modal dasar dari Rp.500.000.000,- menjadi sebesar Rp.15.200.000.000,- dan modal ditempatkan dan disetor Perseroan dari Rp.500.000.000,- menjadi sebesar Rp.15.200.000.000,- yang penyetorannya dilakukan dengan cara mengkompensasikan tagihan pihak ketiga terhadap Perseroan.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan pasal 6 Peraturan Pemerintah nomor 15 tahun 1999 Tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang dapat dikompensasikan sebagai Setoran Saham.

Jakarta, 24 Januari 2024

PT GRAHA TIRTAJU

Direksi

PENGUMUMAN

Berdasarkan Keputusan Para Pemegang Saham PT INDONESIA INDAH TOBACCO CITRANIAGA, berkedudukan di Jakarta Barat ("Perseroan") tertanggal 23 Januari 2024 telah diambil keputusan oleh Para Pemegang Saham Perseroan untuk menurunkan/mengurangi modal ditempatkan/disetor Perseroan dari yang semula sebesar Rp.15.200.000.000,- (lima belas milyar rupiah) menjadi sebesar Rp. 6.000.000.000,- (enam milyar Rupiah).

Kepada pihak-pihak yang berkeberatan atas penurunan modal tersebut diatas dapat mengirimkan Surat Keberatan disertai alasannya dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini, kepada Perseroan dengan tembusan kepada:

KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA REPUBLIK INDONESIA
DIREKTUR JENDERAL ADMINISTRASI HUKUM UMUM
JL. H. R. RASUNA SAID KAV 6-7, JAKARTA

Jakarta, 24 Januari 2024

Direksi Perseroan PT Indonesia Indah Tobacco Citraniaga

2 | Polhukam

IDN/ANTARA



KAMPANYE AKBAR ANIES BASWEDAN DI BANTUL

Capres nomor urut 1 Anies Baswedan melakukan simulasi pencoblosan saat kampanye terbuka di Lapangan Jambidan, Bantul, DI Yogyakarta, Selasa (23/1). Anies mengajak ribuan pendukungnya untuk melakukan gerakan perubahan guna mewujudkan Indonesia adil dan makmur serta menargetkan menang di DIY pada Pilpres 2024.

Jokowi Bagikan 3.000 Sertifikat Tanah kepada Warga Grobogan - Jawa Tengah

Jokowi mengaku baru tahu hanya 46 juta warga yang sudah pegang sertifikat tanah. Hingga kini masih ada 80 juta warga yang belum memiliki sertifikat atas tanahnya.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) membagikan sertifikat tanah kepada masyarakat di Grobogan, Jawa Tengah, Selasa (23/1). Sertifikat itu diserahkan di hari kedua kunjungan kerjanya Presiden Jokowi ke Jawa Tengah, sejak Senin (22/1).

Lewat pembagian sertifikat tanah di wilayah tersebut, ia memastikan seluruh bidang tanah di Grobogan sudah bersertifikat.

"Saya mau hitung, 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10. 3.000, betul. Sekarang sudah pegang sertifikat semua, dan saya seneng di Grobogan tadi disampaikan Menteri ATR/BPN semua bidang tanah di Grobogan sudah bersertifikat semua," kata Jokowi saat membagikan, dikutip dari siaran YouTube Sekretariat Presiden, Selasa (23/1).

Jokowi menyampaikan, sertifikat adalah tanda bukti

hak hukum atas tanah yang dimiliki. Ia lalu bercerita betapa pentingnya sertifikat tanah dimiliki oleh setiap orang yang mempunyai hak atas tanah. Dahulu di masa kepemimpinannya pada tahun 2015, ia mengaku banyak menerima keluhan soal sengketa tanah.

"Setiap saya ke daerah, dimana pun setiap provinsi, di manapun yang saya dengar adalah sengketa tanah, konflik lahan. Masyarakat dengan masyarakat, tetangga dengan tetangga, masyarakat dengan pemerintah, masyarakat dengan swasta, hampir kejadian terus," cerita Jokowi.

Rupanya, Kepala Negara saat itu baru tahu hanya 46 juta warga yang sudah mem-

gang sertifikat tanah. Padahal, ada 126 juta bidang tanah di dalam negeri. Artinya, masih ada 80 juta warga yang belum memiliki sertifikat tersebut.

Di sisi lain, Kementerian ATR/BPN hanya bisa mengeluarkan 500.000 sertifikat setiap tahun.

"Kalau sengketa di mana-mana, ya pantas. Setahun BPN hanya mampu bisa produksi 500.000. Kalau dihitung, kalau ingin dapat sertifikat itu butuh waktu 160 tahun. 126 juta itu 160 tahun karena setahun hanya 500.000," ungkap Jokowi.

Oleh sebab itu, ia memerintahkan kepada Menteri ATR/BPN untuk mempercepat pengeluaran sertifikat

tanah. Lewat percepatan, BPN bisa mengeluarkan sertifikat 5 juta per tahun, bahkan 10 juta per tahun. Tercatat hingga akhir 2023, sudah ada 110 juta warga yang memiliki sertifikat tanah.

"Saya minta 5 juta per tahun ternyata bisa. (Tahun) 2016 saya minta 7 juta, bisa. Sekarang lebih dari 10 juta pertahun sehingga sampai saat ini tanah di seluruh Indonesia yang sudah bersertifikat sudah 110 juta, tinggal sedikit lagi," jelas Jokowi.

"Hitungan saya kalau enggak ada Covid-19 dua tahun selesai 126 juta. Tapi ada Covid-19 nggih, mundur dikit. Ke tahun depan pun rampung," katanya. • han

Mahfud MD Sebut Ketua KPK Kantongi Nama Aparat Bekingi Mafia Tambang

IDN/ANTARA



GANJAR BERTEMU PENDUKUNG DI SALATIGA

Capres nomor urut 3 Ganjar Pranowo berfoto bersama saat melakukan pertemuan dengan Tim Pemenangan Daerah (TPD), Caleg partai koalisi dan relawan Salatiga di Gedung Korpri, Sidomukti, Salatiga, Jateng, Selasa (23/1). Pertemuan dilakukan dalam rangka memperkuat antara TPD, caleg dan relawan dalam memenangkan pasangan Ganjar - Mahfud dalam Pilpres 2024.

JAKARTA (IM) - Calon Wakil Presiden nomor urut 3, Mahfud MD mengatakan,

Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) telah mengantongi nama oknum apa-

rat penegak hukum yang membekingi mafia tambang di Indonesia.

Hal itu sesuai dengan apa yang pernah disampaikan Ketua Sementara KPK Nawawi Pomolango, saat berpidato pada acara Penguatan Antikorupsi (paku integritas) untuk Capres-Cawapres 2024.

"Ketua KPK menyatakan, di Indonesia banyak mafia tambang dan lain-lain itu di backing oleh aparat pejabat dan seluruhnya. Sehingga sumber korupsinya di situ," kata Mahfud, di Jalan Tengku Umar nomor 9, Jakarta Pusat, Selasa (23/1).

Dalam debat keempat pilpres 2024, Mahfud menyampaikan kalau dalam memberantas tambang ilegal di Indonesia tidaklah mudah, karena banyak oknum aparat di belakangnya yang melindungi bisnis tersebut. Lalu, terkait siapa saja oknum tersebut, kata Mahfud sebaiknya ditanyakan langsung ke KPK.

"Ya kita sudah mulai bongkar-bongkar tapi belum semua. Ndak kalau mau tanya

itu lebih gampang tanya ke ketua KPK, karena itu pidato resmi ketua KPK di dalam acara paku integritas kepada calon presiden dan cawapres," kata Mahfud.

Mahfud juga memuji bagian pidato Nawawi soal Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKHPN). Dia sepatok dengan, usulan kalau sebelum dilantik, seorang pejabat harus melaporkan LHKHPN terlebih dahulu.

"Nah pidato kedua yang menarik di situ, bahwa LHKHPN itu harus dijadikan dasar untuk mengangkat dan memberhentikan pejabat, itu bagus," katanya.

"Nanti kalau sudah jadi pejabat, misalkan baru 5 bulan kok ketahuan LHKHPN-nya ketahuan bohong dulu, atau sekarang kok bertambah banyak, luar biasa, di luar profilnya, itu dasar memberhentikan juga, itu kan bagus ya, menurut saya," kata Mahfud. • mei

Sepertiga Penyumbang Ekonomi RI Siap Menangkan Prabowo-Gibran 1 Putaran

JAKARTA (IM) - Perwakilan Relawan Erick Thohir alumni Amerika Serikat (ETAS), Garibaldi Thohir menyebutkan, sepertiga penyumbang perekonomian Indonesia siap membantu memenangkan pasangan capres-cawapres nomor urut 2 Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka, sekali putaran.

Pria yang akrab disapa Boy Thohir ini menyampaikan ini dalam acara pertemuan Prabowo dan Relawan Erick Thohir alumni Amerika Serikat (ETAS) for 02 di XXI Plaza Senayan, Jakarta, Senin (22/1).

"Walaupun kami jumlahnya sedikit, tetapi ya di ruangan ini mungkin sepertiga perekonomian Indonesia ada di sini. Jadi kalau mereka-mereka mulai dari Djarum Grup, Sampoerna Grup, Adaro Grup, siapa lagi, pokoknya grup-grup semua ada di sini," kata Boy dalam sambutannya.

Acara tersebut dihadiri sejumlah relawan ETAS yang mayoritasnya berprofesi pengusaha. Terlihat ada Menteri BUMN Erick Thohir, eks Menteri Perdagangan M Lutfi; pengusaha, Ariani Saras-

wati Subianto, serta sejumlah pengusaha lulusan Amerika Serikat lainnya.

Di acara itu, Ketua Tim Kemenangan Nasional (TKN) Prabowo-Gibran, Rosan Roslan; Anggota Dewan Pengarah TKN sekaligus Ketum Demokrat, Agus Harimurti Yudhoyono (AHY), serta politikus Maruarar Sirait.

"Ada Ninin (Ariani Saraswati Subianto), the richest wanita (wanita terkaya) in (di) Indonesia, dan semuanya Pak," ujar Boy.

Boy pun turut mengucapkan terima kasih atas kedatangan Prabowo. Boy juga berharap Prabowo-Gibran menang pilpres sekali putaran.

"Jadi, izin Bapak, terima kasih atas keahliannya. Luar biasa ini membuat semangat kita untuk tadi, sekali putaran" kata Boy.

Dalam kesempatan itu, Prabowo juga mengucapkan terima kasih atas dukungan dari Relawan Erick Thohir. Bahkan Prabowo sempat berkelakar bahwa dirinya kalah Pilpres 2019 karena saat itu tak didukung Relawan ETAS



KAMPANYE TERBUKA PSI DI SIDOARJO

Ketum PSI Kaesang Pangarep menyampaikan orasi politik saat kampanye terbuka di Parkir Timur Gelora Delta Sidoarjo, Jatim, Selasa (23/1). Kaesang mengajak seluruh simpatisan PSI dan masyarakat memberikan suaranya untuk kader PSI dan pasangan capres dan cawapres nomor urut 2 Prabowo - Gibran pada pemilu 2024.

besar. Baru saya paham sekarang, kenapa saya dua kali kalah pilpres, karena dulu saya enggak diundang ke sini (didukung Relawan ETAS)," kata Prabowo.

Melihat adanya dukungan

Relawan ETAS, Prabowo pun mengaku optimistis bakal menang di Pilpres 2024.

"Saya lihat sekarang banyak pakai baju biru muda, agak optimistis aku sekarang. Semua, saya kira ada jalan-

nya, ada maksudnya. Jadi, saya sangat terima kasih; dan di mana-mana saya bisa dikatakan terharu dengan kepercayaan begitu besar diletakkan di pundak saya," tambah Prabowo. • han